



**Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden-
Württemberg**

📅 06.03.2015

BIOTECHNOLOGIE

Investition der Gates-Stiftung von 46 Millionen Euro in den Tübinger Biotech-Konzern CureVac

„Ich freue mich sehr über das Engagement der Bill & Melinda Gates-Stiftung im Südwesten. Das zeigt, dass die Unternehmen in Baden-Württemberg weltweit eine hervorragende Reputation genießen.“

„Das biopharmazeutische Unternehmen CureVac ist einer unserer erfolgreichsten Biotechnologieunternehmen im Land. Mit der Kapitalbeteiligung in Höhe von 46 Millionen Euro kann die Entwicklung neuartiger Krebsimmuntherapien und prophylaktischer Impfstoffe gegen Infektionskrankheiten noch schneller voran gebracht werden. Meine herzlichen Glückwünsche gehen an Dr. Ingmar Hoerr, den Gründer und Leiter des Unternehmens und seine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter“, sagte Finanz- und Wirtschaftsminister Nils Schmid.

Link dieser Seite:

<https://wm.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse-und-oeffentlichkeitsarbeit/pressemitteilung/pid/investition-der-gates-stiftung-von-46-millionen-euro-in-den-tuebinger-biotech-konzern-curevac-2>